

**ESTALLAN COMANDANCIA**

La violencia en Tierra Caliente se recrudece

CÁRTELES ANTAGÓNICOS atacaron con drones, realizaron bloqueos e incendiaron vehículos en de Buenavista

POR MIGUEL GARCÍA TINOCO
Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

BUENAVIDA, Mich.— La disputa del Cártel del Abuelo y Los Caballeros Templarios contra sus rivales del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG) y sus aliados Los Viagras se intensificó en el municipio de Buenavista con una serie de hechos violentos, trascendió en la labor periodística.

Por la mañana, narcodrones arrojaron explosivos contra una base de la Policía Municipal; por ese hecho no se reportaron heridos.

También en las localidades de El 25 y Santa Ana Amatlán, desconocidos incendiaron al menos dos vehículos y bloquearon carreteras.

Además, se reportaron



Desde drones, los criminales lanzaron explosivos, alcanzando varios blancos.

otros bloqueos con neumáticos incendiados en diferentes puntos del municipio. En Apatzingán atravesaron autobuses del servicio público sobre la salida a Buenavista, a uno de ellos le prendieron fuego.

Tras el hecho, el Ejército, la Guardia Nacional y la Guardia Civil se movilizaron para evitar más actos de violencia y confirmaron se trata de una disputa territorial entre los cárteles.



Fotos: Miguel García Tinoco